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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PIARULLI Maria

CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ARAGNO Marco - CANGELLI Valter - 
PANZARINO Deana

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
ORDINE DEL GIORNO "MODIFICA DELLA GESTIONE DELLA RACCOLTA
PLASTICA NEI MERCATI DELLA CITTA'"

PREMESSO CHE

La gestione dei rifiuti proveniente dai mercati è strutturata in modo tale che alla fine della giornata
lavorativa, passino gli enti preposti a ripulire tutta l’area mercatale.

Tutte le aree limitrofe alle aree mercatali sono cosparse di plastica proveniente dalle attività stesse
del mercato, come i parchi, i prati adiacenti, i marciapiedi, viali alberate ecc. ecc.

Queste plastiche vengono trasportate dal mercato in cui vengono accumulate, in attesa del passaggio
degli operatori, dal passaggio automobilistico limitrofe oppure da eventi atmosferici, come vento o
pioggia, arrivando anche a notevoli distanze dal mercato in cui sono state accumulate, e nessuno
procede alla loro opportuna rimozione, una volta giunte in aree diverse da quella mercatale. 

CONSIDERATO CHE

Le plastiche lasciate a deteriorare nell’ambiente, diventano microplastiche che sono nocive sia per
l’ambiente stesso, sia per l’organismo umano, sia per l’ecosistema.

È  necessario  intervenire  per  limitare  il  fenomeno  e  pensare  sia  alla  corretta  tutela  ambientale,
limitando la dispersione di plastiche, sia per dare un forte segnalare di interesse alla tematica per la
cittadinanza che si trova ogni giorno l’accumularsi del materiale.

 
IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

INVITA

Il Sindaco, l’Assessorato competente e  gli uffici preposti chiedendo:

La possibilità  di  valutare  con la  modalità  che si  ritiene  più opportuna,  come,  ad  esempio,  una
fornitura  nell’area  mercatale  di  bidoni  per  la  plastica  ed  incentivandoli  all’utilizzo,  invece  di
lasciare la plastica (come tutti gli altri rifiuti, che però non volano o se volano non danneggiano
l’ambiente in modo difficilmente reversibile, come nel caso dei materiali plastici) in attesa che gli
enti preposti passino al ritiro e pulizia, oppure sensibilizzare, al corretto conferimento della plastica
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prodotta, i lavoratori delle aree mercatali attraverso il coinvolgimento degli operatori ecologici di
Amiat, o associazioni preposte, o qualunque altro genere di organo che possa fare sensibilizzazione
mirata sulla tematica nei mercati del territorio.

Risulta fuori dall'aula il Consigliere CADDEO

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 21
VOTANTI 20
FAVOREVOLI 20
CONTRARI /
ASTENUTI 1 (CAMBAI)

La proposta è approvata.

 

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi

Pag 3 di 3


